

**PENGARUH *RETURN ON ASSET*, *DEBT TO EQUITY RATIO*,
GROWTH, DAN KEPEMILIKAN INSTITUSIONAL TERHADAP
KEBIJAKAN *DIVIDEND* PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR
YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA
TAHUN 2019 – 2021**

Abstrak

Kebijakan dividen menjadi salah satu informasi yang penting bagi investor atau calon investor berkenaan dengan prospek keuntungan yang diperoleh dari investasinya. Pembayaran dividen akan meningkatkan kepercayaan sekaligus mengurangi ketidakpastian investor dalam menanamkan modalnya. Investor pasti memerlukan informasi yang akurat agar memperoleh gambaran kondisi perusahaan secara jelas. Penelitian ini bertujuan untuk menguji dan memperoleh bukti empiris pengaruh *return on asset*, *debt to equity ratio*, *growth*, dan kepemilikan institusional terhadap kebijakan *dividend* pada perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia.

Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh perusahaan sektor manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode pengamatan 2019-2021 sebanyak 137 perusahaan. Teknik penentuan sampel menggunakan *purposive sampling* sehingga didapatkan 35 perusahaan sebagai sampel dengan 105 data penelitian. Alat analisis yang digunakan adalah analisis linier berganda.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa *return on asset* dan kepemilikan institusional berpengaruh positif terhadap *dividend payout ratio* pada perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. *Growth* berpengaruh negatif terhadap *dividend payout ratio* pada perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Sedangkan *debt to equity ratio* institusional tidak berpengaruh terhadap *dividend payout ratio* pada perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Disarankan kepada peneliti selanjutnya dapat menggunakan lebih banyak sampel perusahaan seperti seluruh perusahaan sektor di perusahaan manufaktur serta variabel lain yang dapat mempengaruhi *return on asset* seperti kepemilikan asing, kepemilikan manajerial, kepemilikan institusional, agar hasil penelitian lebih lebih baik lagi di masa yang akan datang.

Kata Kunci: *Return on Asset*, *Debt to Equity Ratio*, *Growth*, Kepemilikan Institusional, Kebijakan *Dividend*